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 １月２１日（木），本校において水戸市の英会話の授業研究会が行われました。市内AET の先生方を含

め４０人以上の方が参加されました。本校は，「自分の思いや考えを生き生きと表現できる児童の育成～英

会話の授業を通して～」を研究テーマにし，ここ２年間小林先生を中心に研究を進めています。合言葉は

「クリアボイス」「アイコンタクト」です。そして少人数であることをメリットとし，先生方がきめ細かく

かかわりあう授業や，異学年交流英会話の授業や，縦割り班を活用した全校英会話の授業を展開していま

す。５時間目は，縦割り班での全校英会話が行われました。たくさんいらしたAET の先生方に各グループ

に入っていただき，「先生と仲良くなろう」というテーマで，それぞれの学年が習った英語で質問をしまし

た。６時間目は２・４年生の異学年交流授業でした。AET の先生方と自己紹介を交わした後，注文を聞い

て，お店に買い物のお使いをするというゲームです。今回のような授業の形態は，本校ならではの特色で

す。上級生がリードし，習ったことを使ったり，学びなおしたり，また下級生は，これから習うだろうこと

をなんとなく理解するきっかけになるといったよさがあります。授業の後の参加した先生方の話し合いで

は，さらにどうしたら活発な会話が設定できるかなど意見交換がなされました。多くの先生方から，今回の

授業の内容の素晴らしさや，子どもたちの素直で生き生きした姿などをほめていただきました。２年間の研

究の成果を，さらに磨き，積み上げ，また他の教科にもぜひ生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 このところ，寒さのせいか車での送迎が増えていま

す。安全のため，どうか乗降は，正門付近ではなく決

められた駐車場でお願いいたします。また，できまし

たら，「登校班での登下校」が基本になっていますの

で，不審者対応や塾等の送り迎え，病院通いなど特別

な場合を除いては，自分の足で歩くことをお勧めしま

す。登校班での登下校は基本的な生活習慣や上級生が

下級生を気遣うなど，社会性を養う場としても大事で

す。何かあるたびに，「学校に送って…。」「迎えに来

て…。」では，強い心や体が育ちません。強制ではあ

りませんが，ご一考いただければ幸いです。 

  楽しく すてきな 図工の作品‼ 

ならべてつんで！はこでつくったよ！  １年生 
 あつめた箱が大変身！力を合わせて素敵な作品ができ

ました。 

  

  ケーキやさん   ２年生 

 思わず食べたくなるケーキです。おいしそう‼ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭の日の作文 優秀賞受賞作品 

楽しかったバーベキュー        

３年 久保田 匠 

 ぼくが夏休みで 1 番楽しかったのは，家族みんなでバーベキューをしたことです。 

 まずは，おとうさんとぼくとですみを買いに行きました。その後，イスやテーブルやバーベキューコンロを

用意しました。 

 次に，おばあちゃんとお姉ちゃんが，野さいを切ってくれました。野さいのしゅるいはなすと玉ねぎとしし

とうとオクラとかぼちゃです。おじいちゃんが畑でいろんな野さいを育てているので，買いに行かなくてもほ

とんどがそろいました。 

 それから，お魚は，お父さんが大洗につりに行ってつってきてくれました。つれるかは分からなかったけれ

ど，朝早く起きて海に行ってみたら，けっこう大きな「イシモチ」という魚が二匹つれたそうです。 

「しおやきにしたら，とてもおいしいよ。」 

と教えてくれました。  

 その他のお肉やえびやいかは，お父さんとお母さんが，午後から買いに行ってくれました。 

 夕方になってから，おじいちゃんとお父さんとぼくとで火をおこしました。バーベキューコンロにすみをい

れて火をつけて，消えないように少しずつうちわであおいで，だんだん強い火にしていきました。火おこし

は，もっとかんたんに出来るかと思ったけれど，なかなかむずかしかったです。 

 いよいよバーベキューが始まりました。鳥の手ば肉とイシモチとエビといかは，バーベキューコンロでやき

ました。その他のお肉と野さいは，ホットプレートでやきました。この中で，ぼくが“一番おいしい”と感じ

たのは，“いか”です。とてもだん力があって，かんでいるとどんどん口の中がおいしい味でいっぱいになっ

たからです。おばあちゃんとお母さんとお姉ちゃんは， 

「玉ねぎがあまくておいしいね。」 

と言っていました。お父さんは，やっぱり自分でつったイシモチがおいしかったみたいです。おじいちゃん

も， 

「魚がうまいなあ。」 

と言って食べていました。さい後に，デザートで，すいかを食べました。これも，とっても甘くておいしかっ

たです。みんな， 

「あまい。あまい。」 

と言っていました。ぼくはいろんなものをたくさん食べたので，おなかいっぱいで苦しくなりました。 

 バーベキューは，おいしいものがたくさん食べられるから，うれしいけれど，いつもの家の中とはちがっ

て，外で，家族みんなと食べるからうれしいし，楽しいのかなあと思います。本当に本当に楽しい気分になれ

たので，また，来年もやりたいです。 

下大野の子どもたちの活躍   
  

校内かきぞめ展 金賞受賞者  入賞者数は学年によって異なります。 

１年生   田中 杏季   檜山 唯華 

２年生   荻沼 里桜   久保田 楓   髙橋 拓未   林  侑哉 

３年生   金澤 凌久   雲井 稟大   久野 陸人 

４年生   鈴木 陽翔   久野 真愛   吉川  聖 

５年生   一家  葵   荻沼 彩夏   鈴木優里花   髙橋  杏    

６年生   伊藤  遥   大和田直樹   鈴木 伶奈   松浦 樹音   吉川 大輝 


